

Sponsoring

MC Ride Hard  
Motorradclub Wutöschingen e.V.

An alle Unterstützer, Förderer,  
Mofarennverrückten und Sponsoren



Wutöschingen, im Januar 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Freunde des Mofarennsports,

Der MC Ride Hard veranstaltet am 30.Juni 2024 im Rahmen des Motrradtreffens wieder ein Mofascramble, das mittlerweile sechste Mofarennen auf dem Schotte-Raceway.

Am Sonntagnachmittag kämpfen in Horheim 25 Mofarennteams mit ihren 50 ccm Boliden um den Siegerpokal, Platzierungen sowie Ruhm und Ehre. 4 Stunden dauert das Endurancerennen hinter der Grundschule. Für das leibliche Wohl ist mit professionellem Catering gesorgt. Attraktionen von der Hüpfburg bis zum Kinderparcours mit e-bikes sorgen für jede Menge Spass auch bei den jüngsten Fans.

Der Run auf die Startplätze ist enorm und jedes Team fiebert im Vorfeld dem Ereignis entgegen. Die Maschinen werden präpariert, die Fahrer (jung- wie alt-) und das ganze Umfeld, Familie, Clique, Freunde halten das Event bereits Wochen vorher in Atem. In den sozialen Netzwerken ist das Rennen während vieler Wochen zentrales Thema.

Die abgesteckte Strecke ist komplett einsehbar, bietet gleichermassen Platz für Fahrspass und Sicherheit und lässt viel Raum für spannende Zweikämpfe und Überholmanöver. Rennsport mit 50 ccm auf dem Stoppelacker - dazu die Teams aus dem halben Landkreis und Biker mit ihren schweren Maschinen - das Event wird in der näheren und weiteren Region zum Zweirad-Happening.

Trotz grossem ehrenamtlichen Engagements fallen unvermeidlich Ausgaben für Equipment, Rennutensilien und Material, aber auch die Gebühren für den Sanitätsdienst, Genehmigungen und Versicherungen oder die Miete für das Zeitmeßsystem an. Diese laufenden Kosten werden durch das Startgeld in Höhe von 70,- EUR pro Team gedeckt.

Die gesamte Veranstaltung ist als Familienevent konzipiert. Dabei ist der freie Eintritt ein wesentlicher Bestandteil. Jung und Alt verbringen eine kurzweiligen Sonntagnachmittag bei Limonade, Wienerle, Kaffee, Kuchen und professionellem Catering. Als Sponsor helfen Sie mit ihrer Geldspende mit, dass am freien Eintritt auch weiterhin festgehalten werden kann.

Nehmen Sie als Sponsor die Gelegenheit war unser Familienevent und den regionalen Nachwuchsrennsport zu unterstützen:

Mit dem Mofarennen auf dem Schotte Raceway sprechen Sie Ihre Kunden in ungezwungener Atmosphäre an. Zeigen Sie Präsenz mit Ihrem Firmenbanner an der Rennstrecke, ihrem Logo auf den Flyern oder auf den Plakaten und den Starterlisten.

## Sponsoring

Nutzen sie das grosse virtuelle Netz der Mofascrambler und erreichen Sie die Beteiligten auch im Internet über unsere Plattformen bei Ihrem Lieblingsthema.

Wir würden uns sehr freuen wenn wir Sie als Sponsor, Werbepartner und Unterstützer gewinnen können. Besten Dank im Voraus und herzliche Grüße:

MC Ride Hard

Weitere Infos auf [www.mcridehard.de](http://www.mcridehard.de) oder facebook.

## Siegerehrung 2016

